

PlantaDoce.

Sala de espera

Roche abre una escuela de pacientes con cáncer de pulmón

Junto con la Fundación Oncosur, la farmacéutica helvética celebrará una serie de talleres durante los tres primeros meses de 2020 para abordar la enfermedad.

PlantaDoce
9 dic 2019 - 05:00



Roche tiende la mano a los pacientes que sufren cáncer de pulmón. Junto con la Fundación Oncosur, la farmacéutica helvética ha organizado una serie de talleres con el objetivo de avanzar en el abordaje de la enfermedad. **Estas actividades tendrán lugar durante los tres primeros meses de 2020**, según ha informado la compañía a través de un comunicado.

Los talleres abordarán temas como el consumo de tabaco, los hábitos de vida saludable, el enfrentamiento y manejo de la enfermedad o la participación en ensayos clínicos y recibirán asesoramiento en cuestiones laborales.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/roche-abre-una-escuela-de-pacientes-con-cancer-de-pulmon>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Para el grupo, **el cáncer de pulmón continúa siendo “un problema de salud de primer orden”**. En España, cada año se diagnostican 29.503 nuevos casos, una cifra que equivale a un 11% de todos los tumores. Según Roche, “el incremento de estas cifras en la última década ha puesto en alerta a profesionales sanitarios y agentes implicados en el manejo de esta enfermedad”.